
九月議会報告メモ                    あるが精一 

一、一般質問  

１．万願寺中央公園の未来について 

 1-1.厩舎等について NPO法人との話し合い 

 1-2.上記構造物について市との協定書 

 1-3.上記について職員・OB への聞き取り調査 

 1-4.まんがんじ児童館はこのままでいいのか 

 1-5.万願寺中央公園の未来予想図 

    明らかになったこと  

 日野市と NPO法人の間で協定書が交わされていない可能性があることがわかった 

 万願寺児童館は 18年間プレハブのまま放置され、建物の安全性について検査もされていなかった 

 

２．「小学生を自衛隊駐屯地へ」公民館企画を問う  

 2-1.広報ひの掲載 

 2-2.企画への市民からの声 

 2-3.誤った記事の訂正がなぜ遅れたのか 

 2-4.企画までのプロセスを明らかに 

 2-5.退職自衛官の関り  

  明らかになったこと 

 記述内容と広報の仕方につて誤りは認めつつも 

  企画までのプロセス等 実態は明らかにならなかった 

 

３．西平山土地区画整理地域の住民要求への配慮を  

 3-1.テニスクラブとの換地の経緯と 3号公園  

 3-2.テニスコートの使用を求める住民の声 

 3-3.今後の市の方針  

   明らかになったこと 

 区画整理の遅れの中で、各々の市民要求が無視される状況、まちづくり協議会の中での問題などあり 

 行政と住民との対話、まちづくりに課題が生じている現状があること 

  

４．安倍元首相「国葬」・旧統一教会問題について問う 

  4-1.日野市は「国葬」にどう対応するのか 

  4-2.「国葬」へ市民の声をどう受け止めるか 

  4-3.世界平和統一家庭連合関連での日野市との関り 

  明らかになったこと 

   国葬についての市並びに教育委員会の対応 考えてない 

   統一教会等の関係（賛同・協賛）はいまのところ確認されていない 

二、決算認定（一般会計不認定、特別会計認定）、市民請願について口頭 


